

# Se traeran casas prefabricadas de EE. UU.

Eso parece desprenderse de las declaraciones del Gerente del INVU anunciando la inversión de capital yanqui en este negocio

Esto traería desocupación y miseria a los millares de trabajadores de la construcción

El INVU (Instituto Nacional de Vivienda y Urbanismo) informó al país, con fecha 5 de Marzo, que dicho organismo, por sí solo, no podrá darle solución al importante problema de la vivienda, tanto en la capital como en provincias.

Tres días después, informaba el propio Gerente del INVU que había la posibilidad de inversión de capital norteamericano para solucionar el problema de la vivienda. No dice el Gerente del INVU cuál tipo de casas sería el que construirían los inversionistas norteamericanos, y ese sería uno de los problemas que debe enfocarse antes de dar un paso como el que se anuncia.

En efecto, es evidente la urgencia de construcción de casas de tipo económico que signifiquen una efectiva ayuda para la solución de la angustiosa solución de la vivienda obrera. Pero si se trata de invertir capital norteamericano para traer a nuestro país casas pre-fabricadas, por muy baratas que sean, tal medida traería otro mal social para el país. La industria de la construcción es, en estos momentos, en nuestro país, una de las más activas. En ella trabajan miles de trabajadores de diversas especializaciones, que quedarían en la calle de traerse casas pre-fabricadas.

No olvidemos que los trabajadores de construcción en nuestro país están sufriendo una inicua explotación por parte de las empresas constructoras, las que por medio de una serie de maniobras leguescas le han escamoteado a los trabajadores sus derechos le-

gales derivados del Código de Trabajo.

Pensamos que los dirigentes obreros del ramo de construcción deben tomar cartas inmediatamente en este grave asunto, desde ahora. Con tiempo, deben los trabajadores prever una aguda y extensa crisis de desocupación, que vendría a agravar ya no sólo su propia situación, sino la situación general del país abocado precisamente a una desocupación general en sus actividades económicas más importantes.

## Superar las 10.000 firmas

Se proponen en un mes las Organizaciones y Partidarios de la Paz

El jueves 24 de los corrientes, tuvo realización un importante acto organizado por el Comité Nacional de Partidarios de la Paz, para dar comienzo a la campaña de recogida de firmas contra la guerra atómica, que está a punto de desatar cierto grupo de potencias.

En dicho acto participaron las más importantes fuerzas amantes de la paz de Costa Rica, y llamó la atención la participación del estudiantado universitario, que hasta la fecha sólo participaba por la acción individual de algunos muchachos. No cabe duda que el aporte de los estudiantes de nuestra magna casa de estudios, es prometedor y de gran significado para la causa de la paz.

## EN CRISIS EL SERVICIO CIVIL

Ha entrado en crisis otra de las instituciones creadas por el Gobierno de Figueres. Se trata ahora del Servicio Civil. Y como en el caso de la Contraloría, son precisamente sus propios creadores quienes se empeñan en liquidarla.

En primer lugar, son frecuentes las quejas contra el Servicio Civil en relación con los engaños de que hace víctima a los ciudadanos que participan en sus concursos para obtener empleo en la Administración Pública. Se obliga a los aspirantes a presentar exámenes de prueba, a llevar una serie de requisitos y de trámites, cuando ya las designaciones de los favorecidos con los empleos están hechas de antemano, muchas veces en las personas de quienes ni han llenado trámite alguno ni han sido sometidos a pruebas de idoneidad.

Ahora está sometido a la Asamblea Legislativa un proyecto de

Ley para reformar el Servicio Civil a fin de facilitar la colocación en los puestos del Gobierno de los llamados "ex-combatientes". Estos tendrán prioridad y no tendrán que someterse a exigencia alguna en cuanto a su capacidad para el empleo. Entre ambos procedimientos, se ha dado al traste con el Servicio Civil. Será el favoritismo, el color político, la influencia de los mandos más, lo que determine la designación de los empleados públicos. Basta con ser "ex-combatiente", y muchos que no lo fueron lo serán, sin duda alguna, para los efectos de conseguir un empleo.

Así se desahoga, en los hechos, la demagogia del Gobierno figuerista. Como en el caso de la Contraloría, si la institución estorba, pues a reformarla o a liquidarla. Lo importante es satisfacer las ambiciones de los amigos del Gobierno.

## DECISIVO PASO CONTRA GUERRA ATOMICA

Durante los días comprendidos entre el 22 y el 29 de mayo del corriente año, se celebrará en Helsinki, Finlandia, una Asamblea Mundial de Representantes de las Fuerzas Pacíficas. Con motivo de esa Asamblea, se encontrarán en la capital finesa centenares de representantes de todos los pueblos del mundo, de todas las religiones, de todos los colores políticos, de todas las razas, de todas las clases sociales, etc.

La historia no conocía mayor amplitud y comunidad de intereses en eventos internacionales, como los que bajo el patrocinio del Consejo Mundial de la Paz que dirige el sabio atómico Joliot-Curie, se han efectuado en los últimos tiempos.

Es que existe un elemento aglutinador y sólo los ignorantes  
—(Pasa a la Pág. 2)

EXTIENDE SUS...

—Viene de la Pág. 1ª

va a dar dólares a ICE, pero para que éste construya una planta eléctrica Diesel cuya corriente va a ser repartida por medio de "las líneas de la Compañía Nacional de Fuerza y Luz". Es decir, la fuerza que se piensa producir va a ser entregada para su venta a la Bond and Share. Así Costa Rica asume una deuda por cuenta del Instituto Costarricense de Electricidad, y la Bond and Share hace el negocio de vender

la fuerza eléctrica que éste produzca. Esto es lo que se llama un negocio redondo.

En síntesis, la moraleja de todo este negociado es que un Banco Americano ha prestado dinero para que un monopolio de su país extienda sus tentáculos en Costa Rica. A eso llama Figueres "nacionalización eléctrica" y a eso llama la prensa vendida al imperialismo yanqui "ayudar a Costa Rica".